



Marzo 29, 2020

Al momento de este reporte, se notificaron tres (3) nuevos casos confirmados de Coronavirus (COVID-19) de la provincia del Neuquén. Se trata de una joven de 25 años, otra de 21 y un joven de 18 (todos contactos estrechos de un caso confirmado de Las Lajas). Es importante aclarar que todos los contactos estrechos fueron contactados y aislados adecuadamente, según lo establecido por las autoridades sanitarias.ÂÂÂ ÂÂÂ

Desde el inicio del seguimiento epidemiológico de Coronavirus (COVID-19) en nuestra provincia, a la fecha se registraron:

# Coronavirus: nuevo comunicado del Comité de Emergencia Provincial

---

Provincia de residencia	Total de casos	Sospechosos	Confirmados	Descartados	Defunciones
Neuquén	88	3	15	70	0
Río Negro	13	0	3	9	1
Buenos Aires	1	0	0	1	0
Otras	2	0	0	2	0

~~El total de casos en la provincia de Neuquén es de 88, con 3 sospechosos, 15 confirmados, 70 descartados y 0 defunciones. En Río Negro se registraron 13 casos, con 0 sospechosos, 3 confirmados, 9 descartados y 1 defunción. En Buenos Aires se registró 1 caso, con 0 sospechosos, 0 confirmados, 1 descartado y 0 defunciones. En otras provincias se registraron 2 casos, con 0 sospechosos, 0 confirmados, 2 descartados y 0 defunciones.~~